

かけはし

2023. 8. 31



すべての子どもが、
「おはよう」から「さようなら」まで、
安心して学べる比奈知小学校に

夏休みが終わり、子どもたちの元気な顔が学校に戻ってきました。朝、自分からあいさつをしてくれる子どもが多く、楽しい毎日をお過ごした様子が伝わってきました。二学期は野外活動、社会見学・修学旅行といった校外学習と学校行事等が数多くあります。一人ひとりが、学習や活動に全力で取り組み、達成感を味わいながら心から「がんばった」、「楽しかった」と思える学習を積み上げていけるよう、教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。今学期もどうぞよろしくお願ひします。

夏季休業中には、保護者・地域の皆様が、子どもたちの生活を見守って下さり、ありがとうございます。おかげさまで大きな事故もなく、無事二学期を迎えることができました。

やりたいことや夢をもってあきらめることなく、頑張る二学期にしてほしいと思います。



二学期初日の様子

環境整備作業
ありがとうございました。



4年ぶりの夏祭り
地域に、子どもたちに
笑顔が戻ってきました



2学期の熱中症対策

学校としての熱中症対策として、

- ・登校前より各教室の換気とともに、エアコンの作動
- ・環境省 熱中症 予防情報 や「熱中症 指数モニター」等で、暑さ指数が危険な状況 (31℃以上) を示している場合、体育授業 や遊びは中止します。
- ・帽子の着用と、水筒は必ず持たせてください。

明日も登校したいと思える比奈知小学校に

夏休みに取り組んだ作品を見せたり、楽しかった体験を話したりする子どもたちの笑顔が見られますが、その一方で夏休み明けは、生活リズムや心身の調子を崩して、登校を渋る子が出る時期でもあります。保護者の皆様には、「就寝時刻を早める」「朝ご飯を食べさせる」などの体調管理をお願いし、明るく学校へ送り出していきたいと思ひます。

学校は、集団生活を通して「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」をバランスよく育てるところであり、子どもたちは学校生活を通して、社会で自立するために必要な力を身につけていきます。どの子も学習や対人関係、健康などの様々な悩みにより、学校生活に支障をきたすことがないようにきめ細やかな指導に心がけたいと思ひています。子どもたちの生活習慣等の変化に気付き、今後も保護者の皆様と協力して、子どもたちが学校に通えるように努めてまいります。

次号の『かけはし』にて、学校生活アンケート(児童)に関わって考察等お示しします。今号は、結果のみの掲載になることをご了承ください。

2023年度 1学期児童アンケート結果

NO	質問内容	肯定的回答	
		1学期	昨年度 2学期
1	学校へ行くのが楽しい	86.0%	90.5%
2	進んであいさつしている	92.9%	92.1%
3	携帯電話やスマートフォンの使い方についてお家の人と約束している	81.5%	82.5%
4	係や当番の仕事を一生懸命している	95.8%	97.6%
5	時間いっぱい一生懸命そうじをしている	92.4%	96.0%
6	友だちのことを大切にしている	97.8%	97.6%
7	授業はわかりやすい	93.2%	92.9%
8	授業で自分の意見を発表している	73.0%	77.8%
9	友だちの発表や先生の話をしっかり聞いている	96.2%	94.5%
10	持ち物の準備や家庭学習を自主的にしている	91.6%	94.0%
11	児童会や学級のやくそくを守っている	95.8%	98.0%
12	人権学習(生活科・総合的な学習の時間)で学んだことを家でも話している	78.5%	82.9%
13	自分にはよいところがある	83.0%	82.0%
14	悩みごとあったときには、気軽に先生に相談できる	78.0%	69.4%
15	本を読むのが好きである	76.2%	75.5%
16	先生は、自分のがんばりを認めてくれる	94.9%	95.6%
17	自分には将来の目標や夢がある	89.5%	88.9%

